
 	  MosesBob hat Folgendes geschrieben:			  
Horror ist nicht gleich Blut/Gemetzel.	

Also schliesst Horror wohl auch Geister/Grusel mit ein?
Weil, wenn das so ist, fällt mir spontan keine Agentur ein, die sowas vertritt.

@Nr.5: :lol:

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Hat "Grusel-Literatur" Chancen bei Agenturen/Verla
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